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Segelkameradschaft Buchholz e.V. 

Infos vom Mitgliederabend 11.Januar 2024 

Das Treffen fand ausnahmsweise im „Lims“ statt. Michael hatte uns per Mail noch an den 
anderen Termin und die Räumlichkeiten erinnert. 

Jens begrüßt uns mit den besten Wünschen für das neue Jahr uns stellt fest, dass der letzte 
Mitgliederabend 70 Tage her ist und der Kranktermin in 100 Tagen stattfindet. Zu Beginn 
stellen sich zwei neue Mitglieder vor, Christian, so wie Karsten, der sich gerade ein Schiff 
gekauft hat und gern von erfahrenen Skippern dazu lernen möchte. 

• Jens berichtet rückblickend von der launigen Stadtfesthelfer Party am 9.11. im 
Seglertreff, von der Eisarschregatta, die gut besucht war, am 25.11. auf dem 
Stadtteich und von der Weihnachtsfeier am 8.12. mit 50 Personen im Gasthaus 
„Hoheluft“. 

• Die HEIDE RÜBSE ist verkauft. Wir haben sie günstig bekommen und nicht viel Geld 
investiert und haben sie nun für einen angemessenen Preis verkauft.  

• Die Mitgliederbefragung ist abgeschlossen. Es haben 1/3 der Mitglieder daran 
teilgenommen. Dank an Holger Baier und Karlo, die maßgeblich die Entwicklung und 
Umsetzung gemacht haben und an Michael, der sie ausgewertet hat. Michael stellt 
die Ergebnisse mit einer Präsentation vor. Die Ergebnisse sind auf der Homepage 
einzusehen. 
Ein Fazit bei der Auswertung heben Michael und Jens hervor: Ein Nachfolgeschiff für 
die RÜBSE wird gewünscht und für das Revier Mittelmeer gibt es Interessenten.  
Zum Thema Jugendarbeit haben einige Mitglieder eine Bereitschaft zur Mitarbeit 
bekundet. Michael wird dazu ein Treffen im Seglertreff organisieren um Ideen 
zusammen zu tragen. 

• Winterprogramm: Vom 16.2. bis 18.2.24 findet wieder eine Grünkohltour nach 
Helgoland statt, die Michael organisiert hat. 
Am Sonntag 3. März organisiert Heike einen Spaziergang mit anschließendem 
Kaffeetrinken im Seglertreff. 
Eine Führung auf der Viermastbark „Peking“ ist geplant am 7.April. Das Schiff liegt 
am Kai des Hafenmuseums, Schuppen 50 A. 

• Zu den beantragten Fördermitteln für die Dacharbeiten am Seglertreff gibt es einen 

neuen Sachstand. Vom Kreissportbund ist der Beginn der Maßnahme genehmigt und 
die beantragte Fördersumme wurde in Aussicht gestellt. 

• Sommertörn 2024: Es gibt noch einige freie Törns. Peter nennt die Zeit 13.7. bis 27.7. 
(dafür bitte bei Michael melden). Dann ist im Mai noch etwas frei und Anfang 
September. 
 Vereinstörn2024_12.1.2024.pdf (segelkameradschaft-buchholz.de) 

• Nachfolgeschiff für die RÜBSE: Bevor die Diskussion über den Kauf eines weiteren 

Schiffes stattfand, berichtete Volker Weidling von dem Für- und Wieder bei der 
Anschaffung des ersten Vereinsschiffes vor 35 Jahren. Interessant zu hören war, dass 
die Überlegungen zur Auslastung doch heute ganz ähnlich sind.  
Jens sagt, dass es von der Mitgliederschaft den Auftrag gibt, sich um den Kauf eines 
neuen Schiffs zu kümmern. Jens, Michael und Bernd sind nach Dänemark gefahren 
und haben sich Schiffe angesehen. Jens als Schiffseigner und Gutachter, Michael als 
Bootswart und Bernd als erfahrener Segler sind unser Kompetenzteam für die 
Begutachtung beim Kauf eines weiteren Vereinsschiffes. 

https://segelkameradschaft-buchholz.de/dokumente/vereinstoerns/02%20-Vorsch%C3%A4ge_und_Versionen/Vereinst%C3%B6rn2024_12.1.2024.pdf
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Auswahlkriterien: Wir können den Liegeplatz im Passathafen weiter nutzen, dort ist 
die Breite zwischen den Pfählen 3,40 m. Das ist die eine Größenvorgabe und die 
Zweite ist, dass es eine Bavaria (mit ähnlichen technischen Bedienelementen wie die 
HEIDE WITZKA) sein soll, um die 9 m lang. Michael stellt eine Präsentation der 
besichtigten Gebrauchsboote vor. (findest du auf der Homepage unter SKB Schiffe). 
Viele Überlegungen und Fragen werden im Anschluss lebhaft diskutiert, wie z.B. 
Fragen zum Zustand der Schiffe, des Baujahrs, des Preises, Lattengroß oder Rollgroß, 
wie groß ist das Angebot am Markt derzeit, ist der Zeitpunkt zum Kauf jetzt günstig. 
Jens stellt vor, wie die Finanzierung erfolgen soll. 
Nach ausgiebiger Diskussion der Anwesenden bittet Jens um eine Probeabstimmung 
für die Anschaffung des favorisierten Schiffes. Es gibt keine Gegenstimme, drei 
Enthaltungen und ca. 35 Zustimmungen. Jens nimmt mit dem Verkäufer Kontakt auf 
und lässt das Schiff, mit einer Anzahlung, reservieren. 
Zum nächsten Versammlungstermin am Donnerstag 1.02.24 wird schriftlich zur 
außerordentlichen Versammlung eingeladen und dort dann über einen Kauf des 
neuen Vereinsschiffes abgestimmt.  
 

• Verschiedenes: 
➢ Die Jahreshauptversammlung wird am 4. April im Gasthaus „Hoheluft“ 

stattfinden. 
➢ Wer Vereinssticker und/oder Stander benötigt wende sich bitte an Michael. 
➢ Das Ansegeln findet am Wochenende vor dem 1. Mai statt, das ist vom 26.04. 

bis 28.04.24 
➢ Am 11.02. wird im Seglertreff „Super Bowl“ geguckt. Wer dabei sein möchte, 

bitte bei Bernd melden. 
➢ Bernd berichtet, dass es ein neues Datenaustausch-System im UKW Seefunk 

gibt – VDES. Damit dürfen die Kanäle 24, 84, 25, 85, 26, 86 und 28 nicht mehr 
für den analogen Sprechfunkverkehr genutzt werden. 

 

Protokoll: Heike 

 

 

 

 

 

 


